

Doué-la-Fontaine



Une scénographie du « Mystère des faluns » à découvrir aux Perrières, à Doué-la-Fontaine.

« Le Mystère des faluns », étoilé au Michelin

Dans l'édition 2016 du Guide Vert consacré aux Pays de la Loire, « Le Mystère des faluns », aux Perrières, décroche sa première étoile après seulement deux années d'exploitation.

Philippe Orain, directeur éditorial des Guides Verts Michelin, a présenté l'édition 2016 des Pays de la Loire, qui est en kiosque depuis le 15 février. Il est un des guides les plus lus par les touristes européens, incontournable fascicule de balade. Dans ce guide, le Maine-et-Loire obtient une cinquantaine de sites

étoilés : la plus forte concentration de sites étoilés de France.

Classé site environnemental remarquable, le site des Perrières est constitué de galeries souterraines hautes de 15 à 20 mètres appelées « caves cathédrales ».

Une scénographie féerique

Le falun, roche coquillière locale, a été déposé par la mer il y a 10 millions d'années puis creusé par l'homme aux XVIII^e et XIX^e siècles pour obtenir de la pierre de construction. Après avoir servi de champignonnières, au succès très mitigé,

d'habitat, puis réhabilité en site touristique dans les années 1980, avec notamment un site d'hébergement, le site des Perrières resplendit désormais d'un nouvel éclat grâce à la scénographie féerique. Cette dernière a été créée par l'agence Lucie Lom. Le Mystère des Faluns est aujourd'hui, un des sites le plus visités du département. Angers télé a consacré un reportage à ce sujet.

Voir le replay
(reportage de 3 minutes 30)
sur <http://angers-tele.fr/le-journal/?video=4591>